



Diputada de Morena se queda dormida durante discusión sobre protección animal

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- En plena discusión sobre una ley de protección animal, con todo y perros y un gallo en la tribuna, la morenista **Herminia López Santiago**, se quedó dormida. La imagen de la legisladora oaxaqueña, echándose un sueñito, se hizo viral en redes sociales. Finalmente, el Pleno aprobó la reforma de cuidado animal, propone castigos más severos por abandono, maltrato y explotación. Fue turnada al Senado para su análisis y votación.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xDsN5Mu0D6V9jRII?e=R1GZYW